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    ATA Nº 021/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, 

e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença 

de todos. Solicitou de imediato, a leitura da Ata da Sessão anterior. 

Depois de lida, foi colocada para apreciação e votação, restando 

aprovada, por unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para 

que fosse feita a leitura do expediente. Expediente do Executivo. 

Ofícios: Nº 232/14, do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 

Lei número 046/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal, a 

celebrar Convênio com o Centro de Tradições Gaúchas Tropeiros da 

Amizade, para o repasse de recursos no valor de R$ 20.000,00. 

Expediente do Legislativo: Indicações: nº 057/14 e nº 058/14 do 

Vereador Cristian A. Prade. Com relação à indicação n° 057/14 

protocolada, o mesmo solicitou que fosse retirada. EXPEDIENTE 

EXTERNO: Não Houve. A seguir, o Presidente determinou a leitura do 

parecer relativo ao Projeto de Lei 030/14, que se encontrava nas 

Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, que 

altera a Lei Municipal 057/98, que estabelece o Código Tributário do 

Município. Lido o parecer pela Relatora, Vereadora Rúbia Wünsch, 

favorável à aprovação do Projeto, o mesmo foi colocado para 

apreciação e votação do Plenário, restando aprovado, por 

unanimidade. Na apreciação, se manifestou o Vereador Cleber 

Scottá pedindo que as Comissões analisassem os projetos que se 

encontram baixados, com pedido de urgência, como é o caso do 

Projeto das 750 horas de máquinas para o Condomínio Suinícola. 

Disse que, se não forem apreciados os projetos num curto prazo, 

pedirá o seu afastamento da Comissão de Obras e Serviços, a qual 

preside. A seguir, com a concordância do Plenário, o Presidente 
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colocou para apreciação e votação o Projeto de Lei número 046/14, 

que trata do convênio com o Centro de Tradições Tropeiros da 

Amizade – CTG, restando aprovado, por unanimidade. Na 

apreciação do Projeto de Lei nº 046/14, que trata do repasse de 

recursos no valor de R$ 20.000,00 ao Centro de Tradições Gaúchas 

Tropeiros da Amizade – CTG, para pagamento parcial de despesas 

com a organização e realização da “Semana Farroupilha”, a ser 

realizada no período de 15 a 20 de setembro de 2014, na Praça Júlio 

Lengler, na cidade de Roca Sales, o Vereador Osmar A. Kappler se 

manifestou, dizendo que é favorável ao Projeto, mas que, no seu 

entendimento, algumas regras do evento deveriam ser mudadas, 

especialmente no que diz com a montagem e distribuição de 

barracas às entidades do Município. O Vereador disse que, todos os 

anos é procurado por entidades, a fim de ocupar barracas na praça 

durante o evento, mas nem todas são contempladas. Entretanto, a 

experiência tem mostrado que muitas unidades se encontram 

fechadas durante alguns dias, especialmente no final de semana. 

Assim, o Vereador sugeriu que fosse exigido por parte do CTG que os 

concessionários das barracas fossem obrigados a mantê-las 

funcionando durante toda a semana, sob pena de serem multados, 

ou, que a distribuição fosse feita para diversas entidades interessadas, 

em dias específicos da semana. Citou como exemplo, que uma 

barraca poderia ser concedida a Administração Municipal, para ser 

usada pelas diversas secretarias, em alguns dias, e, em outros, pela 

Câmara de Vereadores. Sugeriu, ainda, que os trabalhos na 

montagem das instalações na praça, deveriam ser iniciados com 

bastante antecedencia, a fim de viabilizar o início do evento com 

todas as barracas montadas.  O Presidente da Câmara, Vereador 

Paulo G. Koste elogiou a sugestão do Vereador Osmar A. Kappler, 

endossando todas as palavras do seu pronunciamento. O Presidente 

consultou à Comissão de Orçamento e Finanças, para saber se 

concluiram a análise das Contas do Prefeito Amilton Fontana, 

exercício de 2012. Diante da resposta positiva, o Presidente 

determinou a leitura do parecer. O Vereador Henrique Pivatto, 

Relator, fez a leitura do parecer, pela aprovação das Contas, nos 
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termos da decisão da Primeira Câmara do TCE. A seguir, o Presidente 

colocou as Contas, para apreciação e votação do Plenário, 

restando aprovadas, por unanimidade. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Indicação n° 

058/14, do Vereador Cristian A. Prade, que solicita ao Poder 

Executivo, através da Secretaria Municipal competente, para realizar 

reparos no acesso da propriedade de Celso e Lídia Horst e 

propriedade de Orlando Markus, na Linha Sete de Setembro. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Inscrito, se manifestou o Vereador Osmar A. 

Kappler, prestando contas da viagem que fez a Porto Alegre, com 

despesas pela Câmara, dizendo que no dia 06 de agosto de 2014, 

esteve na Capital do Estado reunido com os Deputados Estaduais 

Marcelo Moraes e José Sperotto, tratando vários assuntos de interesse 

do Município. Disse, ainda, que participou de uma reunião na 

Secretaria de Obras do Estado, com o Senhor Guido Bamberg e o 

Assessor do Secretário de Obras do Estado Eduardo Medeiros, onde o  

mesmo informou que Roca Sales receberia as horas máquinas 

somente depois das eleições. O Vereador Henrique Pivatto, 

devidamente inscrito, relatou o seu descontentamento em relação à 

Administração Municipal, no que se refere aos seus pedidos 

apresentados na Câmara, especialmente em relação à Secretaria 

de Obras, pedidos que, até o momento, não foram atendidos. Foram 

várias solicitações suas e de colegas, principalmente no que diz com 

a melhoria de estradas e acessos a produtores rurais, para que 

possam realizar o escoamento da produção.  O Vereador Walmir 

Sebben, também devidamente inscrito, se manifestou, convidando os 

colegas e a Comunidade em geral, para a Festa de São Roque na 

Linha Marques do Herval, na Capela Nossa Senhora dos Navegantes. 

Por ultimo, o Presidente leu o convite da AVAT, para a 7ª Femate que 

se realizará no dia 12 de setembro em Arvorezinha. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 18 de agosto de 2014. 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


